

Fotonoticia 22-02-2019



De izq. a dcha., el director general de Negocio Regulado de Aena, Javier Marín; el Coronel Director de la AGA, Miguel Ivorra; el exdirector del Aeropuerto de Murcia-San Javier, Pedro Vicente Gallut, y el General Segundo Jefe del Mando Aéreo General, Jorge Clavero, junto a la placa. Foto: AGA

Aena agradece a la Academia General del Aire su “inestimable y extraordinaria” colaboración durante 50 años

Aena ha querido agradecer la estrecha colaboración que ha caracterizado la relación de la Academia General del Aire (AGA) de la Base Aérea de San Javier con el Aeropuerto de Murcia-San Javier durante 50 años. Con este motivo, ha hecho entrega de una placa conmemorativa que reconoce la “inestimable y estrecha” colaboración de ambas instituciones en un solemne acto celebrado en las instalaciones de la AGA.

El director general de Negocio Regulado de Aena, Javier Marín, destacó la labor de los profesionales de ambas instituciones y subrayó la coordinación y competencia de todos los que han hecho posible la actividad del tráfico civil en el Aeropuerto de Murcia-San Javier. Por su parte, el Coronel Director de la AGA, Miguel Ivorra, y el General Segundo Jefe del Mando Aéreo General, Jorge Clavero, resaltaron el trabajo conjunto y el servicio prestado a la Región de Murcia, que continuará en el Aeropuerto Internacional Región de Murcia.

Gabinete de Prensa. División de Prensa y Relaciones con los Medios

Tel. 91 321 25 86. gabinetede prensa@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)